

Actividad fabril crece menos de lo esperado

Redacción
EL ECONOMISTA

A PESAR de que la producción industrial creció 2.1% en términos anuales en julio, analistas de Grupo Financiero BX+, Invex Análisis y Scotiabank esperaban un crecimiento de 2.3 por ciento.

“Si bien la industria tuvo un mejor crecimiento al mes previo (2.0%), fue inferior a lo que descontaba el consenso”, explicó Grupo Financiero BX+ mediante un comunicado. A su vez, Invex agregó que si bien el sector industrial mostró un buen inicio del tercer trimestre, la ligera expansión no logró alcanzar sus expectativas.

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (inegi) explicó que este aumento anual obedeció a los avances mostrados en tres de

los cuatro sectores que la conforman. Los rubros con mayor peso fueron: construcción, con un crecimiento anual de 3.5%, y manufacturas creció 3.4 por ciento. En menor medida por la producción de electricidad, agua y gas que tuvo un crecimiento de 0.7 por ciento.

El sector que mostró cifras negativas fue la minería; se contrajo 1.7% y marca su cuarta caída consecutiva. Analistas coincidieron en que la producción industrial se beneficiará en los próximos meses por las manufacturas de exportación y la recuperación de la construcción. “Habrá un mejor desempeño de la demanda externa y se mantendrá la tendencia positiva en la construcción, ayudada por un mayor gasto público”, refirió Invex Análisis.

empresas@eleconomista.com.mx

REPUNTA EL LADRILLO

En julio, la actividad de construcción aceleró su ritmo al crecer 3.4%, en tanto la actividad manufacturera simplemente mantuvo su tasa de crecimiento (3.4 por ciento).

Actividad industrial, 2013-2014 (VAR. % ANUAL)



FUENTE: INEGI

GRÁFICO EE: STAFF

